

令和3(2021)年NO.423 長月
発行：浦ノ内公民館
浦ノ内東分168-32 TEL49-0311
浦ノ内7月末人口2835人
世帯数1599戸
(男)1524人 (女)1311人

浦公ニュース9月号



コロナ感染予防をより一層努めましょう！！

コロナウィルスの新規感染者が8月に入り、7月の3連休やお盆休みの期間中における県外との往来の増加なども背景に急増し、また先日は過去最高の数字が高知県で更新され、かつてない感染者が確認されました。

8月になってからの感染の急拡大の特色は、新規感染者の9割が50代以下のワクチン接種が進んでいない比較的若い方々が占められているとのデータも高知県より掲示されました。

またこうした状況を踏まえ、8月19日に高知県の感染症対応のステージを5段階で最も高い「非常事態（紫）」に引き上げられました。

特に今回は、高知市内、南国市、香南市と感染が急拡大をしている傾向があるようです。須崎市においても決して油断ができる状況ではないだろうと思います。

コロナウィルス予防接種の副反応で発熱や接種箇所の痛みなど、つらい副反応も報道されたりして、それを危惧してか、全国的にも年齢層の若い方々が2回目のワクチン接種を見送るといった事案もあったそうです。

つらい副反応は多少あるかも知れませんが、自分の周りの大切な人たちを守り、また感染者の減少に繋がると思います。

感染予防の基本的な手洗い・うがい・手指消毒はもちろんですが是非予防接種もお願いします！

自分自身は自分で守る！これが一番大事だと思います。

浦ノ内地区敬老会中止について

浦公ニュース7月号でもお知らせをさせていただきましたが、今年の敬老会は新型コロナウイルス感染症予防の為に中止となっております。

来年の開催に向けてコロナウィルスに負けないよう、ワクチン接種・手洗い・手指消毒等で乗り越えましょう！！

浦ノ内地区市政懇談会のお知らせ

日時：9月28日（火）19時～

場所：浦ノ内公民館ホール

※質問事項がありましたら9月15日（水）までに浦ノ内公民館までお知らせください。回答は内容・質問数によっては懇談会等当日に間に合わない可能性もありますことを予めご了承下さい。

※懇談会が中止になる場合は防災無線等でお知らせをいたします。

俳句

足裏に灼熱の砂終戦忌 塩見千代子
抜花の衣かえして舞扇 山崎旭郭
揚げ船の舳先の揃う盆支度 益辰男

短歌

孫や子の帰省かなはぬ夏ならむワクチン接種うけて待てども 中平妙子
砂時計見つツサウナに汗ながすアクアビックス終りし後に 上田和子
蝉の声古い木の椎に染み入りてみ社の杜昼ひそかなり 徳永逸夫



令和3年9月1日～30日行事予定

※毎週木曜高齢者リフレッシュ

日	曜日	行事
11	土	浦ノ内中学校運動会
25	土	浦ノ内小学校運動会
28	火	浦ノ内地区市政懇談会





夏休み子ども教室開催



絵手紙教室♪



完成!



宿題教室



宿題教室の後は「ちぎり絵」
をしました♪



「ありがとう」という気持ちが本
当に伝わる優しい絵手紙となりま
した!



将棋教室



真剣勝負!
じっくり考えながら将棋に挑んでい
ますよ☆

7月26日～8月20日に夏休み子ども教室を開催しました。

総勢80名が参加。絵手紙・宿題・将棋・木工教室と、感染対策もしながら子どもたちには楽しんでもらったと思います。木工教室は毎回大人気!みんな思い思いの作品が出来ました。長い長い夏休みも早くも終わりを迎えますが、2学期もみんな授業に遊びにいっぱい楽しんでくださいね～☆



木工教室

ありがとうございました!!

毎年、夏休み子ども木工教室でお世話になっていました森林組合の安並さんが今年で定年退職となり、公民館で行う木工教室は今年で最後となりました。木工キットの製作、木工教室の指導に至るまで安並さんには大変お世話になりました。また来年は木工教室に代わる、夏休みの工作にもなるような教室を考えたいと思います。

どうぞおたのしみに!安並さん、長い間本当に地域の子どもたちに携わってくださりありがとうございました。また木工教室開催にあたり、今日までたくさんの地域の方たちにご協力いただきましたこと御礼申し上げます。